
carcare, i fatti risalgono ad ottobre 2015

Maltrattamenti in casa:
condannato a 4 anni
Ora la pena Ë definitiva

Luisa Barberis / CAIRO

Maltrattamenti in famiglia, 
resistenza aggravata a pub-
blico ufficiale. Sono questi i 
reati che sono costati le ma-
nette  a  un  cinquantacin-
quenne di Carcare, che ora 
dovr‡ scontare una pena di 
quattro anni, otto mesi e 27 
giorni di reclusione.

Gli episodi di violenza ri-
salgono  all�ottobre  2015,  
ma per l�uomo la sentenza 
definitiva Ë arrivata soltan-
to nelle settimane passate, 

lo scorso 23 novembre. Di 
conseguenza  mercoledÏ  
mattina i carabinieri della 
stazione di Carcare lo han-
no arrestato in esecuzione 
di un ordine di carcerazio-
ne  emesso  dalla  Procura  
della Repubblica del Tribu-
nale di Savona. Il cinquanta-
cinquenne, volto gi‡ noto al-
le forze dell�ordine e che Ë ri-
sultato disoccupato, si era 
trasferito di recente ad Ao-
sta, ma Ë stato raggiunto, ar-
restato e accompagnato nel-
la casa circondariale di Ge-
nova. Qui sconter‡ la sua pe-
na per maltrattamenti e le-
sioni personali contro i pro-
pri familiari nonchÈ violen-
za e resistenza e lesioni per-
sonali aggravate a pubblico 
ufficiale.

Era  il  15  ottobre  2015,  
quando una pattuglia  dei  
carabinieri  di  Carcare  fu  
chiamata per sedare una li-

te  famigliare  maturata  
all�interno delle mura di ca-
sa. A chiedere aiuto, telefo-
nando ai militari erano stati 
proprio i famigliari del cin-
quantacinquenne,  esaspe-
rati da un�escalation di rab-
bia e violenza, che proprio 
in  quell�occasione  l�uomo  
aveva rivolto anche verso le 
forze dell�ordine, cercando 
di resistere al tentativo di ri-
portare la calma. L�interven-
to si era concluso con l�arre-
sto del carcarese e il suo al-
lontanamento dall�abitazio-
ne. Le successive indagini, 
condotte sempre dai carabi-
nieri  di  Carcare,  avevano  
confermato la tesi della pri-
ma ora e la validit‡ dei reati 
contestati, per i quali l�uo-
mo Ë stato di recente con-
dannato con sentenza defi-
nitiva emessa nella data del 
23 novembre 2021. �
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aveva 76 anni. il funerale domani alle 10

Carcare piange Salvadori
ex dipendente Ferrania
e volontario alla Pro Loco

Lȅarea tornata libera, ma cȅË gi‡ una piattaforma in cemento che fa discutere  FOTO PUGNO

Ex dipendente della Ferra-
nia, instancabile volontario 
della Pro Loco e fotografo 
per  passione.  C�era  tutto  
questo nel mondo di Achil-
le Salvadori, scomparso ieri 
all�et‡ di 76 anni, all�ospeda-
le San Paolo di Savona. Il fu-
nerale verr‡ celebrato do-
mani, alle ore 10, nella chie-
sa parrocchiale di San Gio-
vanni Battista a Carcare. La 
notizia della sua morte ha 

portato un velo di tristezza 
in  paese,  dove  Salvadori  
era un volto noto oltre che 
una persona molto stimata, 
soprattutto per il suo impe-
gno nella Pro loco di cui era 
stato anche vice presiden-
te. 

´Buona luce a te o Ë il mes-
saggio  commosso  che  gli  
amici della Pro Loco hanno 
postato sulla pagina Face-
book del  gruppo  -  Siamo 
sconvolti per questa immen-
sa perdita. Nel cercare una 
tua foto, nel nostro volumi-
noso archivio, una volta di 
pi˘ ci siamo resi conto che 
tu eri sempre dall'altra par-
te  dell'obbiettivo  a  docu-
mentare e cogliere ogni mo-
mento  della  vita  sociale.  
Con  passione  descrivevi  
con gli scatti ogni iniziativa 

dell�associazione ed eri un 
competente archivio stori-
co della vita di Carcare, ol-
tre a essere sempre giovia-
le,  pacato e riflessivo con 
tutti. Un fortissimo abbrac-
cio alla tua famiglia, che hai 
amato pi  ̆di tuttoª.

Grande appassionato  di  
fotografia, tempo fa aveva 
organizzato una mostra de-
dicata  alle  immagini  del  
passato e non era raro ve-
derlo passeggiare tra i vico-
li con la macchina fotografi-
ca  sotto  braccio,  sempre  
pronto  a  immortalare  gli  
scorci del borgo. Salvadori 
lascia la moglie Maria, le fi-
glie Michela e Stefania, que-
st�ultima attuale responsa-
bile del servizio della biblio-
teca comunale Barrili. �

L. B.

proseguono le opere di riqualificazione

Vado, nuova area
in via di recupero
Ma Ë gi‡ polemica
La zona ex Tri, prima occupata dal carbone, Ë stata ripulita
In consiglio comunale, perÚ, si chiede conto degli alberi

richieste esperienza e preparazione in area critica 

Emergenza Covid, la Corsica Ferries
lancia bando per assumere medici

IL CASO

Silvia Campese / SAVONA

L
a Spezia  fa la  parte  
del leone, con quattro 
membri  in  giunta,  
mentre Savona se ne 

aggiudica  soltanto  due.  Il  
mondo  del  commercio,  
dell�artigianato e del turismo 
non avranno rappresentanti 
savonesi nella giunta della Ca-
mera di Commercio Riviere 
di Liguria che, dopo l�elezio-
ne del presidente, l�imperiese 
Enrico Lupi, ieri ha votato il 
proprio  igovernow  ristretto.  
Sette i membri complessivi, 
due soli savonesi: si tratta di 
Angelo Berlangieri, in rappre-
sentanza del mondo dell�in-
dustria (Ë presidente di Unio-
ne Industriali provinciale), e 
di  Angelo  Geddo,  (Cia),  in  
rappresentanza  del  mondo  
dell�agricoltura.

Nonostante la maggioran-
za di savonesi all�interno dei 
25 membri del consiglio ca-
merale, la maggioranza dei 
voti Ë andata a Marco Bene-
detti, Confesercenti di Impe-
ria. Ben quattro gli spezzini 
votati: si tratta di Gianfranco 
Bianchi per il  settore Com-
mercio; Paolo Faconti, setto-
re industria; Paolo Figoli, set-
tore artigianato; Davide Maz-
zola, artigianato. Savona ri-
sulta, cosÏ, la provincia pi  ̆pe-
nalizzata,  con  soltanto  due  

rappresentanti  in  giunta,  a  
fronte di quattro del levante. 
Un voto destinato, nei prossi-
mi giorni, a far discutere. Sa-
vona, infatti, esce indebolita 
dal punto di vista della rappre-
sentanza  nella  giunta  della  
Camera di Commercio e, so-
prattutto, abdica ad avere pro-
pri rappresentanti nel settore 
del commercio e dell�artigia-
nato.  Rafforzato,  invece,  il  
proprio ruolo nel settore indu-
striale con la scelta di Berlan-
gieri, probabile vicepresiden-
te insieme allo spezzino Maz-
zola (doppia nomina a fine 
gennaio).

Soddisfatto  il  presidente,  
l�imperiese Enrico Lupi, che 
parla di una scelta compatta e 
unita, senza alcun tipo di riva-
lit‡ territoriale, nel nome del-
la  rappresentanza  unitaria  
dei settori. ´Questa giunta o 
ha detto - Ë espressione della 
sintonia e della condivisione 
dei neoeletti componenti del 
consiglio: l�elezione ha coinci-
so con la rosa di nomi da me 
proposta, sentite le associa-
zioni di categoria dei territo-
ri.  Siamo tutti  orgogliosi di  
aver composto un gruppo coe-
so, forte e unito, pronto a lavo-
rare per Imperia, Savona e La 
Spezia insieme a istituzioni, 
associazioni, sistema camera-
le ligure. Nonostante la fase 
complessa e delicata sono cer-
to che troveremo le misure 
pi  ̆opportune ed efficaciª.� 
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Su sette membri, Spezia ne ha quattro

Camera di Commercio,
Savona si accontenta:
solo due nella giunta

Achille Salvadori

Carabinieri al lavoro

Giovanni Vaccaro / VADO 

Una nuova area, che sar‡ de-
stinata ad attivit‡ legate alla 
logistica portuale e al traffico 
dei container,  sta sorgendo 
nella valle vadese. Non solo: 
come previsto dal Comune, 
una parte degli spazi sar‡ ri-
servata alla nuova viabilit‡, 
che dovr‡ sostenere il traffico 
pesante, liberando via Piave 
per il solo traffico cittadino. 
Sull�operazione si sono acce-
si i riflettori del consiglio co-
munale: proprio oggi una de-
legazione con i capigruppo di 
maggioranza e  opposizione 
visiter‡ i cantieri per verifica-
re la situazione. Ma si Ë gi‡ ac-
ceso un campanello di allar-
me: il consigliere Pietro Bove-
ro ha presentato un�interro-
gazione per chiedere chiari-
menti sul futuro dell�area, an-
che di fonte al fatto che gli al-
beri che vennero fatti pianta-

re da lui stesso e dall�allora 
sindaco Roberto Peluffo per 
mitigare l�impatto dei deposi-
ti di carbone, sono stati taglia-
ti. L�enorme spiazzo che una 
volta ospitava i depositi del 
Tri e della Fornicoke Ë in via 
di trasformazione da parte di 
una cordata di imprenditori 
legati  anche  all�operazione  
di  Pacorini  Silocaf  srl  con  
esponenti del mondo produt-
tivo  vadese  come  Gerardo  
Ghiliotto, Sandro De Caro e 
Marino  Abbo,  che  peraltro  
avevano intuito da tempo le 
potenzialit‡  delle  aree  
dell�ex Terminal Rinfuse Ita-
lia. Le due operazioni proce-
dono in parallelo: da una par-
te Ë in corso di ristrutturazio-
ne il silos in cui un tempo veni-
vano immagazzinati i cerea-
li, dall�altra viene recuperata 
una vasta area dismessa pi  ̆a 
monte. In quest�ultima, con 
un investimento stimato fra 

2,5 e 3 milioni di euro, sar‡ 
realizzato un terminal logisti-
co. Sullo spiazzo Ë gi‡ stata 
realizzata una piattaforma di 
cemento armato che costitui-
r‡ la base su cui insediare le 
nuove attivit‡, inoltre sono in 
via di realizzazione i sottoser-
vizi, il sistema di regimazio-
ne dell�acqua, l�impianto di il-
luminazione e i varchi di ac-
cesso. ´Un�altra area dismes-
sa avr‡ nuova vita dopo il car-
bone o commentano il sinda-
co Monica Giuliano ed il vice 
Fabio Gilardi -, le aziende che 
arriveranno non sono ancora 
definite con precisione, ma si 
tratter‡ di attivit‡ legate alla 
logistica portuale. I lavori at-
tuali sono stati affidati ad im-
prese locali, con una ricaduta 
positiva  anche  sull�occupa-
zione. Per quanto riguarda le 
aree verdi, verranno recupe-
rateª. �
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Di fronte alla nuova ondata 
della pandemia Corsica Sar-
dinia Ferries gioca in contro-
piede e lancia un bando per 
assumere medici di bordo. 
L�obiettivo  della  compa-
gnia, che ha la sede operati-
va a Vado e che da Vado colle-

ga Corsica, Sardegna e Balea-
ri,  Ë  implementare lo staff  
medico che lavora a bordo 
dei traghetti. La flotta Ë oggi 
composta da ben 13 navi e, 
considerata la situazione ge-
nerale,  i  vertici  di  Corsica  
Sardinia Ferries hanno deci-

so di potenziare gli staff me-
dici a bordo, in modo da ga-
rantire la massima sicurezza 
e un�assistenza pronta ai pas-
seggeri che dovessero accu-
sare problemi di salute, an-
che se i viaggi sono di breve 
durata. Il medico fa parte del-
lo istato maggiorew della na-
ve ed Ë inquadrato come di-
rettore sanitario. Per accede-
re al bando di assunzione Ë 
necessaria l�esperienza pro-
fessionale  ed  Ë  gradita,  in  
particolare, la preparazione 
in area critica. 
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